

ASHLEY & PARKER

RESIDENTIAL PROPERTIES

4 Pièces

114 m²

Réf. BB2312

895 000 €

Nice

Appartement à vendre (06000)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Nice - corniche bellevuecet appartement lumineux en avant dernier étage est entièrement renové, et se trouve dans une résidence très calme de standing avec piscine, parc, tennis et gardien, à seulement 10 minutes du centre ville. Il se compose d'un spacieux séjour avec une cuisine ouverte et équipée, donnant accès à une terrasse exposé ouest avec une exceptionnelle vue sur la mer et sur les collines. Les trois chambres, chacune avec des placards intégrés, donnent également sur une deuxième terrasse. Ensuite l'appartement Détient deux salles de bains ainsi que deux dressings pour faciliter les ...

Nice - corniche de belleuethis bright apartment on the penultimate floor is intirely renovated, and is located in a very quiet residence of standing with swimming pool, park, tennis and guardian. It consists of a spacious living room with a open and fitted kitchen, giving access to a terrace facing west with an exceptional view of the sea and hills. The three bedrooms, each with fitted wardrobes, also give on a second terrace. The apartment has two bathrooms and two dressing rooms to facilitate storage. A double garage and a cellar complete this property, as well as the free parking spaces ...

ASHLEY AND PARKER

4 bd Carnot - 06000 NICE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





ASHLEY & PARKER
RESIDENTIAL PROPERTIES



ASHLEY & PARKER
RESIDENTIAL PROPERTIES

www.residences-immobilier.com



ASHLEY & PARKER
RESIDENTIAL PROPERTIES



ASHLEY & PARKER
RESIDENTIAL PROPERTIES